



Simone Moeckel vom Team Kundenberatung der DAK Gesundheit (re.) übergibt den Scheck an Ulrike Herkner, Geschäftsführerin Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.

07.07.2025 00:00 CEST

Mehr als 7.200 Menschen der DAK Gesundheit spenden bei "Restcentaktion"

Seit November 2014 engagieren sich Beschäftigte und Ruheständler der DAK Gesundheit in einem außergewöhnlichen Spendenprojekt. Monat für Monat stellen sie die Restcents ihres Gehalts für wohltätige Zwecke zur Verfügung. Inzwischen sind es über 7.270 Menschen, die so gemeinsam Großes bewirken. Auch das Kinderhospiz Bärenherz wurde vorgeschlagen und von einer Jury ausgewählt, dieses Jahr erneut eine Spende zu erhalten.

Wir sind tief beeindruckt von diesem nachhaltigen Engagement und danken

allen Beteiligten für ihre Unterstützung und ihr Vertrauen in unsere Arbeit.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325